

ENEDEDIEZ ARQUITECTOS, humanizando espacios

01/06/2021



El estudio profesional eldense ENEDEDIEZ ARQUITECTOS ha sido el encargado de diseñar el proyecto de adecuación de la Clínica Dental Castelar siguiendo su idea de intentar "humanizar" espacios arquitectónicos, en este caso, buscar una actuación en planta baja donde se consiguiera articular y no desmerecer el ya existente Centro Castelar, edificio a la vanguardia local.

Y es que si por algo se distinguen, es por hacer proyectos en los que siempre dejan una huella más humana y social, "unificar el edificio era nuestra idea, buscando la máxima luz natural en busca de un diálogo accesible con el ciudadano, abriéndose el centro a la ciudad. Creemos que se ha conseguido", afirma Jonatan Martínez, en representación del equipo.

Este proyecto nació hace casi dos años. "Fue todo un reto, ya que partíamos de un local cerrado en planta baja como única herramienta frente a un edificio de tres plantas, tan reconocible como es el Centro Dental Castelar, donde la mayoría de nuestra generación ha pasado por las manos de Luis o María Dolores. El reto era renovar la imagen del centro a día de hoy, respetando al proyecto origen del edificio abriéndolo a la ciudad, mediante una accesibilidad más directa, muy vinculado a la Plaza Castelar".



La idea era respetar la esencia de la misma clínica, con aires vanguardistas, pero con un estilo muy marcado. Por ello, se decidió incluir un olivo en su interior, «todo un reto, que finalmente se ha convertido en un símbolo de la clínica, un toque muy familiar por el que todos apostaron, -recalcan desde el estudio- "la implicación del promotor, super ilusionados e implicados en el proceso, disfrutando del camino".

Proponían mucha luz natural, la que se pudiera, incluyendo colores dorados, ocre naturales y madera, para conseguir dotarle de un estilo muy personal y cuidado, acorde a los profesionales del centro.

El proyecto finalmente se termina cerrando, conjugando el estilo, la relación de espacios y convivencia de la luz natural, dando lugar a un proyecto muy interesante.

El resultado final es espectacular. "Creo que aunque ha llevado mucho trabajo hemos cumplido con los objetivos

marcados, y ha merecido la pena", afirma Jonatan Martínez.

ENEDEDIEZ Arquitectos quiere dar las gracias al equipo de Centro Dental Castelar, por su ilusión e implicación.

Se encuentran en Joaquín Coronel, 9, de Elda, su teléfono es el 966 27 22 26.

